



RAPPORT MORAL 2020

Alors que l'on sort d'une année de crise et d'un premier tour électoral dans notre région, de quelle réjouissance je pourrais faire part ici pour donner du baume au cœur et l'envie de continuer ?

Il nous reste sans doute cet idéal à atteindre, cette envie furieuse de transformer le monde, cette implication pour engager des collectifs et des actions envers, par et pour les jeunes qui nous rappellent inlassablement l'urgence à poursuivre notre mobilisation.

Au-delà des valeurs, des principes qui nous animent communément, il n'est pas toujours aisé dans cette Coordination de trouver du commun pour faire ensemble et surtout le temps nous manque, c'en est "regrettablement partagé" je n'en doute pas. Et pourtant, la CRAJEP a permis de se rassembler et de croiser plusieurs analyses, certes pas toujours heureuses, mais pour le moins enrichissantes pour nos structures. L'AGORAJEP et l'étude portées par la CRAJEP a montré, s'il en était besoin, à quel point nous sommes attendues, les enjeux qui sont les nôtres.

L'année de transition et de changement du bureau de la Crajep n'a sans doute pas permis de nous appuyer pleinement sur cette dynamique, il nous reste alors à remettre l'ouvrage sur le métier, et continuer à donner du sens à notre engagement.

Je suis profondément convaincue que rassemblées et un tant soit peu accordées, même avec quelques fausses notes, nous avons un orchestre prêts à aller en Festival !

Cécile SAJAS,
Présidente